



goebel hahn consulting
personalberatung | personalvermittlung

PRESSEINFORMATION

FRISCHER WIND: AUS GOEBEL CONSULTING WIRD GOEBEL HAHN CONSULTING
Die etablierte Münchner Recruitment Agentur für Executive Assistants bekommt personellen Zuwachs und erweitert Ihren Besetzungsfokus

München. Die seit mehr als acht Jahren etablierte Recruitment-Agentur bekommt personellen Zuwachs. Neben der Gründerin Priscilla Goebel wird nun Katharina Hahn als neue Geschäftspartnerin das Portfolio erweitern. Dank ihres Studiums der „Sprachen-, Wirtschafts- und Kulturraumstudien“ an der Universität in Passau und ihrer mehr als zwölfjährigen Erfahrung als Personalberaterin, ist sie ein optimales Pendant für die neu firmierte Goebel-Hahn Consulting GbR. In den vergangenen Jahren rekrutierte sie Fach- und Führungskräfte im kaufmännischen Bereich mit dem Schwerpunkt auf jeglichen Assistenzen, Empfangsmitarbeitern, Fremdsprachenkorrespondenten, Personalreferenten, Buchhaltern, sowie Sales-, Personal- und Sachbearbeitern. Dank ihres zwischenmenschlichen Gespürs und ihres Kommunikationstalents vermittelt sie im Großraum München und auch deutschlandweit zwischen Unternehmen und Bewerbern. Die beiden Geschäftspartnerinnen ergänzen sich ideal im Hinblick auf ihre Branchenkenntnis, die unterschiedlichsten Recruiting-Kanäle und ihre Matching-Erfahrung. In Zeiten, in denen nahezu Vollbeschäftigung herrscht und die Personalsuche zeitintensiver und aufwändiger denn je ist, steigt der Bedarf an einer erfahrenen Personalberatung, die sich mit Kopf und Herz um die optimale Stellenbesetzung kümmert. Der Erfolg basiert auf einer ganzheitlichen, partnerschaftlichen und transparenten Kandidaten- und Kundenbetreuung. Der Fokus bleibt auf der Vermittlung von Assistenzen und wird zukünftig um kaufmännische Profile, wie Personal-, Finanz- und Sales-Positionen erweitert. Flexible Erreichbarkeit, ein ausführliches Briefing, eine ehrliche Einschätzung der Marktlage, transparente Vorgehensweise und ein offener Austausch sind für beide Geschäftspartnerinnen selbstverständlich und unabdingbar. So funktioniert eine schnelle und erfolgreiche Stellenbesetzung nach Maß. Die Beratung bleibt 100 Prozent persönlich und verbindlich und bis zum erfolgreichen Abschluss sowohl für den Bewerber als auch für die Firmen kostenfrei. Zu den Standards der Goebel Hahn Consulting gehören neben Telefon- und Videointerviews, Kompetenz-Tests, Bewerbungscoachings und Arbeitsvertrags-Checkups. Das beschert den Kandidaten eine unkomplizierte Bewerbungsphase und den Kunden hohe Besetzungsquoten. Mit dem Geschäftseintritt von Katharina Hahn soll dieser Erfolgskurs beibehalten und ausgebaut werden. „Wir freuen uns darauf, den Münchener und deutschlandweiten Markt mit unserer Dienstleistung zu bereichern und sind überzeugt, dass wir zahlreiche Synergien für Kandidaten und Kunden schaffen werden.“

Priscilla Goebel ist Personalberaterin aus Leidenschaft. Sie gründete seinerzeit die etablierte Goebel Consulting Personalberatung in München. Die studierte Wirtschaftswissenschaftlerin absolvierte zudem ein Studium des Personalmanagements an der Deutschen Akademie für Management in Berlin. Sie verfügt außerdem über langjährige sowie vielseitige Berufserfahrung als Vorstands-, Projekt-, und Marketingassistentin in diversen Branchen als auch auf internationaler Ebene.

Katharina Hahn ist die neue branchenerfahrene Geschäftspartnerin der Goebel Hahn Consulting. Ihre mehr als zwölfjährige Expertise in der Personalvermittlung von Fach- und Führungskräften ergänzt sich perfekt mit dem Dienstleistungs-Know-How der Gründerin Priscilla Goebel. Als diplomierte Kulturwirtin vereint sie interkulturelle Kommunikation, ein ausgeprägtes Gespür für unterschiedlichste Menschen und die Fähigkeit Charaktere zusammenzubringen.

Weitere Informationen finden Sie auf ghpv.de

Goebel Hahn Consulting ist eine etablierte Münchner Personalberatung, welche auf die Vermittlung von Assistenzpersonal für administrative und betriebswirtschaftliche Positionen sowie die Besetzung von Positionen im Personalwesen in Festanstellung spezialisiert ist. Das Unternehmen hat seinen Sitz im Herzen von München und kooperiert mit Unternehmen verschiedenster Größen und Branchen in ganz Deutschland. Zu den Markenzeichen der Goebel Hahn Consulting gehören eine ganzheitliche und bis ins Detail persönliche Beratungskultur sowie ein erfolgsbasiertes Vergütungsmodell. Mit dieser Geschäftsstrategie garantiert Goebel Hahn Consulting einen messbaren Mehrwert ohne Risiko - für alle Beteiligten.

Weitere Informationen und Redaktionskontakt:

Goebel Hahn Consulting Personalvermittlung GbR | Hopfenstraße 8 | 80335 München | Telefon 089 - 95 45 76 58 - 0 | Fax 089 95 45 76 58-8 | mail@ghpv.de | ghpv.de